



Nérondes

# Réouverture des chemins de liaison

Chantier réalisé par les "Pas coton",  
club FFRandonnée du village de Nérondes



**Le chantier en chiffres :**  
- 40 journées de travail  
- 15 bénévoles mobilisés  
- 2,8 km de chemins ouverts

Photos : « les Pas Coton »  
Document : comité Loire FFRandonnée (oct. 2009)

De 2003 à 2008, les "Pas coton" ont rouvert quatre chemins de liaison entre la commune de Nérondes et celles de St-Marcel-de-Félines, Rozier-en-Donzy, Pouilly-les-Feurs et St-Just-la-Pendue.

Près de 3 km de sentiers, fermés pour certains depuis plus de 50 ans, ont été sauvés de l'oubli

grâce à plus de 800 heures de bénévolat !  
Les "Pas coton" continuent à entretenir ces chemins lors de corvées de bénévoles où le casse-croûte ne manque pas !

+ infos sur les sentiers :  
<http://rando-loire.org>

